



Projet EXCELLENCE Dafra

Lomé, Togo - En date du 27 août 2020, Dafra Pharma a lancé son projet « Excellence Dafra » qu'elle a établi en collaboration avec la Jeune Chambre Internationale Togo. Ainsi, notre directeur Afrique Noire Francophone, Franck Mondedji, a exprimé notre soutien à l'association des étudiants en médecine, pharmacie odonto et la JCI au cours d'une conférence de presse à l'Université de Lomé au Togo. Celle-ci étant organisée dans le cadre du lancement d'un concours.

Le projet vise à récompenser les meilleurs étudiants de la faculté des sciences de la santé tout en mettant un accent particulier sur la culture de l'excellence dans la formation supérieure médicale.

Pour cette première édition, le projet est d'emblée un concours qui donne la possibilité aux étudiants de s'inscrire en 3 catégories, à savoir :

1. La catégorie une qui va concerner *la communication scientifique* (20 étudiants vont composer et 10 seront retenus pour la finale).
2. La catégorie *concours d'éloquence*
3. La dernière catégorie s'intitule *concours génie médicale*.

« Cette initiative qui vient de prendre corps permettra sans doute d'avoir dans 5, 10 ou 15 ans des meilleurs médecins », indique Francis Amakoé Foli président de la JCI-TOGO.

Selon Richard Koledji, notre superviseur au Togo, les objectifs visés sont entre autres de faire connaître notre laboratoire pharmaceutique belge et aussi de renforcer la collaboration entre Dafra Pharma et le corps médical.

Pour motiver les étudiants à participer à ce concours, plusieurs prix sont mis en exergue. Les primus peuvent gagner les gadgets suivants : des ordinateurs core I5, I3, des portables ainsi que des saturomètres.



Images prises durant la conférence de presse :





Le Directeur Afrique Noire Francophone, Franck Mondedji, prenant la parole.

